

Editorial

Otro año se está iniciando para la Revista de nuestro Hospital y aunque hoy publicamos con retraso este primer número del 2010, mi interés es detenerme un momento para agradecer por la ayuda que hemos recibido en el esfuerzo de construir cada una y todas las revistas publicadas en estos años en que participo como Editor. Mis primeras gracias son para las autoridades superiores de este Hospital, que a pesar de algunos momentos difíciles, no han dejado de estar con nosotros y siempre han ayudado a solucionar las dificultades que hemos tenido en este tiempo. En segundo lugar, las gracias van para los miembros del Comité Editorial, varios de ellos activos opinantes y participantes en muchas de las decisiones que hemos tomado; entre ellas, por ejemplo, ésta la nueva carátula de la Revista que hoy tenemos en la mano. También, para los otros no tan participantes, van las gracias. Así también agradecemos a los revisores que han trabajado en forma exhaustiva y a tiempo en los artículos solicitados, lo que nos ha permitido tener a disposición en este momento suficiente material para mantener la Revista en actividad por este año. También agradezco a los académicos que a pesar de que no han podido llevar a cabo las revisiones solicitadas, nos han comunicado oportunamente acerca de su imposibilidad (y por cierto, a quienes les hemos enviado algún artículo y no hemos recibido ninguna respuesta a nuestra solicitud, no les agradezco su poca deferencia y respeto para con nosotros). También doy las gracias a nuestros autores, a los que dirigidamente se les ha solicitado algún artículo específico y han cumplido con ello, así como a los autores espontáneos de diferentes manuscritos que han llegado todos estos años para ser sometidos a arbitraje y eventual publicación. A ellos, autores, gracias por contar con la Revista como un lugar desde donde divulgar sus investigaciones, casos clínicos o revisiones. Un agradecimiento especial para un miembro en particular de nuestro Hospital Universitario, el Dr. Pablo Venegas Francke, quien además de ser el autor principal del considerado mejor trabajo publicado en nuestra revista durante el año 2009 (“Ecotomografía transcraneana para el diagnóstico de enfermedad de Parkinson y otros trastornos del movimiento. Estudio piloto de 39 casos y su correlato clínico-radiológico”), se ofreció a coordinar y editar un número especial extra sobre Neurología, Revista N°3

del 2009, lo que nos permitió mantener periodicidad y seguir adelante. Por último, al Departamento de Educación Médica de nuestra Facultad de Medicina, en particular al Dr. Eduardo Rosselot Jaramillo quien llevó adelante el especial de Educación Médica, publicado en la Revista N°4 2009. Y para terminar este año, según lo planeado, el tema especial comprometido para la revista N°4 será el de Rehabilitación.

Un nuevo año se ha iniciado, estamos cerca de cumplir 200 años de vida como país y nuestra revista, 20 años, y esperamos que ella siga creciendo y nos permita consolidarla en forma periódica y oportunamente y que sea capaz de concitar la atención de los miembros de nuestra comunidad y de todos aquellos a quienes seamos capaces de llegar, a fin de obtener cada día mejor nivel de publicaciones y un mayor impacto educativo, objetivo principal y básico de nuestra labor.

En este número se muestra parte de nuestra actividad académica. Podrán revisar los resúmenes de publicaciones internacionales y nacionales ISI, así como nuestra participación en congresos internacionales. Tengo la certeza que no están todos, pero es lo que logramos recolectar con la colaboración de la OAIC (Oficina de Apoyo a la Investigación Clínica), y de todas formas refleja el nivel que ha alcanzado la comunidad hospitalaria en este particular ítem, que es el de la investigación. Mis felicitaciones a todos los participantes por los logros conseguidos, perseverancia para el futuro y a seguir dando la cara por nuestro Hospital y nuestra Universidad.

Espero que este año tan movido hasta ahora, en lo que resta, permita a esta comunidad mantener y mejorar los logros alcanzados y nuevamente agradezco a todos los que han participado de una u otra forma en mantener nuestra Revista en pie y con futuro.

Dr. Héctor Ugalde P.
Editor